

Ibagué, 20 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2544

“La pedagogía ha sido nuestro enfoque principal, para disminuir los siniestros viales”: Secretario de Movilidad de Ibagué

Alcaldía de Ibagué expuso las estrategias que ha desarrollado, como campañas de pedagogía y sensibilización a los conductores.

Con participación de la Alcaldía de Ibagué, en la mañana de este miércoles se llevó a cabo en el Panóptico la Feria de trámites y servicios 2024 ‘El sector Transporte Conecta’, el cual fue realizado por el Ministerio de Transporte.

Según el secretario de Movilidad, Ricardo Fabián Rodríguez, en ponencia por parte de la Alcaldía de Ibagué se expusieron las estrategias que han venido desarrollando, como campañas de pedagogía y sensibilización a los conductores.

Durante el evento, se dieron a conocer las cifras de operatividad por parte de las autoridades de tránsito en la Capital Musical, que dan cuenta de más de 23.000 comparendos en el año a los conductores que infringen las normas de tránsito, en las que se confirmó que el 55,1% de las infracciones corresponde a motociclistas.

“También tuvimos la oportunidad de exponer ante el Ministerio de Transporte el excelente servicio que hoy en día con caracteriza con respecto a la dirección de trámites y servicios, como quiera que a octubre se han realizado 72.919 trámites”, dijo Rodríguez.

La Administración Municipal confirmó que seguirá trabajando de la mano del Ministerio de Transporte, para garantizar a los ciudadanos una movilidad segura.